

Cuba oppose son démenti aux sites Internet parlant de changements douaniers à l'intention de voyageurs



La Havane, 8 juillet, (RHC).- La Douane générale de la République de Cuba a fait savoir que les dispositions générales sur les importations permises aux voyageurs n'ont pas eu de modifications. Cette institution a ainsi opposé son démenti à des sites Internet et Réseaux sociaux qui ont assuré entre autres choses l'annulation du paiement en peso pour la première importation de l'année pour les voyageurs cubains.

La Douane générale de la République rappelle sur son site officiel que de même qu'en 2017, ces médias ont annoncé à tort et de manière malintentionnée de soi-disant changements dans les dispositions en vigueur en ce qui concerne le dédouanement des voyageurs et de leurs biens personnels.

La Douane générale de la République rappelle que toute disposition n'ayant pas été publiée sur son site officiel manque de validité.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/195525-cuba-oppose-son-dementi-aux-sites-internet-parlant-de-changements-douaniers-a-lintention-de-voyageurs>



Radio Habana Cuba